

# 伊達中学校 第2学年だより

# 一意専心

第17号

令和元年 8月30日発行  
文責 学年主任 八巻 和浩

新体制でのスタートで、決意を新たに。

8月23日（金）の5校時に、今学期最初の学年集会を開きました。その中で、各部の新部長に抱負と目標を発表してもらいました（内容については裏面に掲載しました）。ほとんどの部は、夏休みから新しい部長に切り替わったので、各部長とも、夏休み中は日直の先生に開始や終了の報告をきちんと行い、顧問の先生の指示を部員に伝えるなど、しっかりとその役割を果たしていたようです。

運動部は新人戦に向けて、文化部は桃花祭などの発表に向けて、部長を中心まとまって、2年生が新たな「伊達中の顔」として活躍することを期待しています。

なお、まだ新体制になっていない部については、後日お知らせいたします。

<各部活動の部長・副部長の発表の様子>



最上段：野球

2段目左より：ソフトボール、バレー、男子バスケットボール、女子バスケットボール、

3段目左より：男子ソフトテニス、女子ソフトテニス、剣道、華道茶道

桃花祭に向けて～発表の準備を進めています。

2年生は、桃花祭で、職場体験を総合学習の成果の発表として行いますが、その準備を今週から少しずつ始めています。月曜日には、学級役員や学年の生徒会役員が集まって話し合いを行い、どのような内容にするか、役割分担をどうするか、などを決めました。

全部で22の事業所に行って体験を行いましたが、桃花祭では3つの事業所に絞って、1つ1つの内容をより詳しく発表することとなります。どのような発表になるか、担当ごとにいろいろな構想があるようですので、今から楽しみです。

<第2学期 第3週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
9/ 2(月)	読書	月1	月2	月3	月4	総合	道徳	
9/ 3(火)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	
9/ 4(水)	読書	水1	水2	水3	水4	水5	総合	2年性教育講座（6校時多目的） 県北駅伝競走大会（あづま運動公園） 2年生6名参加
9/ 5(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	生徒会選挙説明会（昼休み）
9/ 6(金)	読書	金1	金2	金3	金4	金5		県英語弁論大会（MDD）

## 部長としての抱負と、今後の目標

### <野球部 部長：山下 和喜>

野球部の目標は、県大会出場です。そのために、一人ひとりが真剣に練習をして、全員が「勝つ」という一つの気持ちになれば、目標を達成できると思います。厳しい練習にも弱音を吐かず、常に「勝つ」という目標を胸にがんばります。そして、普段の生活にも生かしていきたいと思います。

### <ソフトボール部 部長：五十嵐日菜>

私たちは、部員が7人という少ない人数で活動しています。みんなで声を掛け合い、一人ひとりが一生懸命がんばる部活にしたいと思っています。7人しかいないので、大会や練習試合もできない状態ですが、あきらめずに、日頃の練習から努力していきたいです。部長として、みんなをまとめられるよう、頑張りたいと思います。

### <男子バスケットボール部 部長：八巻 光>

僕は、一つ一つの練習に目標をもって本気で取り組むチームにしたいです。今後の目標は、支部大会優勝、県大会上位入賞です。引退した3年生の分まで頑張りたいと思います。

### <女子バスケットボール部 部長：安藤 怜那>

目標は、地区大会優勝、県大会上位入賞です。私たちは、1年生が全員初心者で、夏休み中は毎日基礎練習ばかりでした。でも、2年生だけでは全然試合にならなくて、やっぱり1年生の力が必要となります。部長として、1年生を成長させ、1つでも多く試合に勝てるように、しっかり声を出して頑張りたいです。

### <バレーボール部 部長：舟山 詩織>

自分自身の部長としての目標は、一人ひとりの力や個性が最大限に出せるようなチームにすることです。チームとしての目標は、応援される部活になることと、県大会で優勝することです。そのためには、今、高校の練習に行ったり、一人ひとりが技術を高めるために、声を出して頑張ったりしています。9月の新人大会では優勝しますので、応援よろしくお願いします。

### <男子ソフトテニス部 部長：對馬陽一郎>

男子ソフトテニス部は、現在1・2年生全員で30人もいます。自分は部長になったので、しっかりと1年生にも目を配りながら練習に励みたいと思います。そして中体連では、引退してしまった3年生たちが団体戦で東北大会3位という成果を残したので、自分たちも3年生のように大会で活躍できるように頑張りたいと思います。

### <女子ソフトテニス部 部長：大川 七星>

私の部長としての目標は、的確な指示を出すこととみんな仲良く活動できるようなチームにすることです。部活の目標は、あいさつをしっかりとすることと、みんな仲良くお互いを尊重し合える部活にすることです。1年生は、私たちよりテニスが上手で強いですが、2年生として真剣に練習に取り組み、伊達中のテニス部の伝統を守っていきます。

### <剣道部 部長：赤井 優真>

私は、部長として部員のみんなに頼られるような部長を目指してがんばります。今後の剣道部の目標は、団体で支部大会優勝、県北大会・県大会出場です。個人では、一人ひとりが上の大会まで行けるように頑張ります。新人戦に向けて、厳しい練習も仲間と支え合って頑張っていきます。

### <華道茶道部 部長：鈴木 もえ>

この夏休みは、華道と茶道の先生に来ていただき、華道ではお花の生け方、茶道ではお点前の基本を習いました。今後は、部活の人数が多くなったので、みんなで協力して準備や片づけをして、先生の話をよく聞きながらしっかりとお点前などの作法を覚えることと、部員みんなが仲の良い部活にすることを目標にして活動に取り組みたいです。